## **Helau und Alaaf**

zum Karneval in Sandershausen (27.2.2017)



Am 27.02.2017 war es endlich soweit.....

Nach dem alle Klassen mit Luftschlangen, Luftballons etc. geschmückt wurden, ging es am Montag mit der Faschingsfeier los.

Alle Kinder freuten sich über die lustigen Spiele, die in den Klassen gespielt wurden: Reise nach Jerusalem, Stopptanz u.v.

Punkt 11 Uhr kamen alle Klassen zu einer Polonaise in der der Turnhalle zusammen. Mit einem dreifachen Helau und Alaaf begrüßte Frau Arend alle Katzen, Polizisten, Cowboys und Cowgirls und....

So präsentierten die Kinder der 3a einen selbst kreierten Tanz zu den Liedern Bye Bye und Watch me.

Es erfolgte eine Kostümschau und mit dem Qu-schischi-Lied ging es wieder zurück in jede Klasse.

Alle Kinder waren begeistert von diesem tollen Tag, aber Fasching ist leider nur einmal im Jahr. So freuen wir uns schon auf das nächste Mal!



